

Radfahrer erobern wieder den Sauwald

15. Baumgartner Sauwaldman geht am 6. September in Schärding über die Bühne – Start- und Ziellauf wieder am Schäringer Stadtplatz inklusive buntem Rahmenprogramm

SCHÄRDING. Die Radfahrer übernehmen am Sonntag, 6. September, das Kommando auf den Straßen des Sauwaldes. Es wird wohl wieder viel Schweiß fließen, gilt es doch bei der längsten Strecke über 1.800 Höhenmeter zu bewältigen. Der Streckenverlauf des 15. Baumgartner Sauwaldman-Radmarathon startet und endet auch heuer wieder vor der Barockkulisse Schärdings.

An den Streckenabschnitten hat sich gegenüber dem Vorjahr nichts geändert. Startschuss für die längste Strecke ist um 8.55 Uhr. Zusätzlich findet auch heuer wieder das Finale des CONSUL Senior-Marathon-Cup statt. Die Partnerschaft zwischen der Brauerei Baumgartner und dem CLR Sauwald wird ausgeweitet, ganz im Zeichen des Sports. Jeder Radmarathon-Teilnehmer darf sich auf eine Flasche Baumgartner Weiße, alkoholfrei – als Teilnahme-geschenk – freuen.

Rahmenprogramm für Besucher

Während Spitzen- und Hobbysportler um die ersten Plätze kämpfen, ist am Stadtplatz ganztags für Unterhaltung gesorgt. Die Sportunion Schärding wird mit „TAE BO“-Einlagen auf der großen Showbühne begeistern. Außerdem bietet die Firma Smovey eine Präsentation sowie eine Einkaufsmöglichkeit ihrer vielseitig und physiotherapeutisch einsetzbaren Sportartikel. Die Stadtplatz-Bewirtung übernimmt das Wirtshaus zur Bums'n, das sich gemeinsam mit dem Veranstalter CLR auch heuer wieder für eine gute Sa-



Der Start des Radmarathons erfolgt wie jedes Jahr am Schäringer Stadtplatz.

Foto: radsportfotos.at

che engagiert. Die Erlöse aus der Spendenaktion kommen notdürftigen Familien in der Region zugute. Mittagstisch ist ab 11 Uhr.

Laufen für Verein Herzkinder

Auf eine besondere Charity-Aktion machen die Ultralangstreckenläufer Günter Dieplinger und Thomas Schererbauer aufmerksam: Sie laufen die Strecke A (120 Kilo-

meter, 1.900 Höhenmeter) mit Start am Samstagabend um 20 Uhr vom Stadtplatz Schärding und werden voraussichtlich tags darauf um 13 Uhr wieder im Ziel sein. Mit dieser herausragenden Aktion möchten sie den Verein Herzkinder Österreich, „Laufen für Maximilian“ unterstützen. Jeder kann sich einzelne Kilometer kaufen und damit wird diese Aktion fi-

nanziell unterstützt. Die Kilometer können direkt bei den beiden Athleten gekauft werden. Einfach auf Facebook die Seite „Laufen für Maximilian“ aufrufen.

Detaillierte Informationen zum 15. Baumgartner Sauwaldman-Radmarathon und die Streckenverläufe im Internet auf der Homepage: www.clublaufrad.at